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Comenzó este lunes en la municipalidad, en el marco del proceso de modernización. La nueva modalidad quedó 
establecida mediante un decreto del intendente. Los empleados ya recibieron las capacitaciones.

COMENZÓ ESTE LUNES LA GESTIÓN 
ELECTRÓNICA DE EXPEDIENTES

INVESTIGAN A 
LOS CONTACTOS 
ESTRECHOS

El secretario de Gobierno, Gastón Díaz, apeló a la responsabilidad individual de los vecinos 
para prevenir más contagios. “La realidad es muy preocupante, tenemos 
que quedarnos en nuestras casas”, dijo. PÁG.  4

CAMIONEROS ACLARÓ QUE NO 
HAY NINGÚN CHOFER AISLADO
El sindicato desmintió que haya un trabajador en situación de aislamiento 
producto de un contacto con un mecánico con resultado positivo de COVID-19. 

8 NUEVOS CASOS 
EN RíO GRANDE

Lo afirmó el Intendente Martín Pérez. Ayer se registraron 8 nuevos casos en la 
ciudad. “Está comprobado que las reuniones sociales son el 
principal riesgo de contagios”, dijo.

Es el resultado del análisis sobre 
60 muestras. 40 casos tienen 
nexo confirmado y 8 aún están en 
investigación. 12 pacientes ya se 
encuentran recuperados.

Desde salud provincial ya se ha 
tomado contacto con todas 
las personas que tuvieron 
contacto cercano con los casos 
confirmados. Un importante 
número de pacientes esperan el 
resultado de los 
hisopados.

“YA NO DEPENDEMOS SOLO DE LOS QUE INGRESAN, 
DEPENDE DE LO QUE HAGAN LOS VECINOS”

MUNICIPIo De RIo GRANDe

CoVID-19

USHUAIA

“DEBEN SUSPENDERSE LAS 
REUNIONES SOCIALES”

RIo GRANDe
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MUNICIPALeS

USHUAIA TRABAJA CON NACIÓN SOBRE POLíTICAS 
DE SUELO Y PROGRAMAS DE URBANISMO

Del encuentro celebrado median-
te la plataforma zoom, participaron 
por el Municipio, el subsecretario de 
Coordinación de Gestión Arq. Marce-
lo Matach y la subsecretaria de Desa-
rrollo Territorial, Arq. Irupé Petrina, 
mientras que por el Gobierno Nacio-
nal lo hicieron el subsecretario de Po-
líticas de Suelo y Urbanismo de Na-
ción, Dr. Luciano Scatolini, el director 
nacional de Proyectos Urbanísticos y 

sarrolló y desarrolla el gobierno nacio-
nal en materia de políticas de suelo”, 
explicó la subsecretaria Petrina.

En tal sentido, indicó que “se tra-
baja de manera conjunta con el envío 
también de toda la información sobre 
nuestro trabajo y lo necesario para la 
firma de convenios para las distintas 
obras”.

El Arq. Matach sostuvo, además, 
que “se viene avanzando con esta 
área nacional para la mayor canti-
dad de planes para la ciudad, presen-
tar los proyectos con la idea de que 
nuestros vecinos y vecinas cuenten 
no sólo con un terreno o una parcela, 
sino con espacios de calidad y en eso 
estamos trabajando”.

Habitacionales Arq. Juan Pablo Negro 
y Agustin Pinedo.

“Fue un encuentro de trabajo en 
el que estuvimos analizando las lí-
neas  que pueden desarrollarse desde 
el Municipio que es el dueño de las 
tierras. Contar con suelo propio, con 
la urbanización San Martín, con el 
reordenamiento que estamos llevan-
do adelante en los distintos barrios y, 
para esto el acceso a los planes que de-

En el marco del proceso de moder-
nización y transparencia, la Municipa-
lidad de Ushuaia inició este lunes la 
gestión electrónica de expedientes. 

El Jefe de Gabinete, David Ferreyra 
explicó que “este es el primer paso en 
la definición que mantuvo el señor 
intendente Walter Vuoto para este se-
gundo mandato para la moderniza-
ción del Estado”.  La nueva modalidad 
quedó establecida mediante el Decre-
to N°977. 

“Este era un proyecto histórico que 
tenía la Municipalidad de Ushuaia en 

MoDeRNIZACIÓN DeL eStADo

su fase administrativa y desde hoy, la 
gestión de notas o expedientes será en 
forma digital, respetando aquellos que 
fueron iniciados en el formato papel, 
que continuarán de esa manera”. 

Los empleados y empleadas de las 
distintas áreas del Municipio ya re-
cibieron las capacitaciones sobre el 
funcionamiento de la herramienta que 
permitirá la ejecución progresiva de la 
digitalización de los trámites y comu-
nicaciones internas, que se venían rea-
lizando hasta el momento en formato 
papel.

COMENZÓ LA GESTIÓN 
ELECTRÓNICA DE EXPEDIENTES

La Municipalidad de Ushuaia trabaja con la Subsecretaría de Políticas de Suelo y Urbanismo de Nación para la concreción de programas vinculados 
a la generación de infraestructura, suelo urbano, ProCreAr y demás líneas de financiamiento y articulación con la ciudad. 

USHUAIA

EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
DISCAPACIDAD YA TIENE NUEVA 
Y MAYOR INTEGRACIÓN

El Consejo Municipal de Disca-
pacidad (COMUDI) mantuvo una 
primera reunión con su nueva in-
tegración. El Ejecutivo municipal, 
ONG vinculadas a la discapacidad, 
instituciones educativas, personas 
físicas y representantes del Concejo 
Deliberante avanzan en la confor-
mación de la comisión directiva.

En la reunión se dio a conocer el 
padrón de las personas físicas inte-
resadas en participar de la COMU-
DI, la nómina de las Organizaciones 
No Gubernamentales vinculadas a 
la discapacidad, el nombre de con-
cejales y concejalas que integrarán 
el Consejo y de las instituciones 
educativas que lo integran.

Se siguen los pasos para la próxi-
ma conformación de la comisión 
directiva del COMUDI y, en tal sen-
tido, se estableció que desde el 18 

hasta el 23 de julio a las 12 hs se re-
cibirán por mail las postulaciones 
de quienes cumplimentaron con la 
documentacion pertinente.

Integran representantes de ONG 
Fundación “Como Vos, Yo”, promo-
tora de los Derechos de las Perso-
nas con Discapacidad; Fundación 
“Por una Real Inclusión, Tu Puedes”; 
Observatorio Federal de Discapaci-
dad TDF; Fundación “Un Lugar en 
el Mundo”; Fundación Por el Desa-
rrollo Inclusivo” y Fundación “Kau-
Yak”.  Las cuatro instituciones edu-
cativas que participarán son Kayu 
Chenen, CAAD, UNTDF, EDEI. En 
cuanto al padrón de personas físicas, 
lo integran 15 que presentaron la to-
talidad de la documentación (DNI, 
certificado de discapacidad, y de-
claración jurada), de las 20 personas 
que se inscribieron originalmente.
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LA UNIDAD SANITARIA MOVIL CONTINÚA 
ATENDIENDO EN EL BARRIO MALVINAS

Todas las prestaciones vincula-
das a patologías no respiratorias se 
brindan con turnos previamente 
asignados que se solicitan al teléfo-
no de líneas rotativas 441833.

Inicia la tercer semana de la uni-
dad sanitaria en el barrio Malvinas, 
con atención gratuita en los servi-
cios médicos de pediatría, odonto-
pediatría, oftalmología, nutrición, 
nefrología, medicina general y ser-
vicio de enfermería. 

Control de niño sano, de niño 
enfermo, controles de enfermeda-
des crónicas no tan visibles como 
diabetes, hipertensión, asma, epoc; 
atención de enfermedades agudas 
que no sean de origen respiratorio, 
se realizan pap y también se realiza 
la entrega de Vitamina D a niños y 
niñas, mujeres embarazadas y per-
sonas con indicación médica.

Continúan acercándose vecinos 
y vecinas para la atención que se 
brinda de lunes a viernes en el ho-
rario de 9 a 16 horas y cumpliendo 
con los protocolos para la preven-

ción del contagio de COVID-19.
En cuanto a la atención en el 

quirófano móvil de la Dirección de 
Zoonosis de la Municipalidad de 
Ushuaia, ubicada junto a la unidad 
sanitaria, el horario de atención es 
de 12 a 17 horas, con entrega de an-
tiparasitarios, colocación de chips e 

información general sobre las mas-
cotas.

Por último, la castración de ani-
males se realizará a través de tur-
nos, que deberán solicitarse me-
diante la página “Ushuaia Adopción 
de Mascotas” en la red social face-
book y la vacuna antirrábica, que se 
aplica por primera vez en la historia 
de Ushuaia en forma gratuita, se 
aplica también con turno asignado 
entre las 13:00 a 17:00 horas, de lu-
nes a viernes. Los turnos deben so-
licitarse al teléfono de la ciudad de 

Ushuaia 15608089.
También se recuerda que en el 

centro comunitario Martial, ubi-
cado en Vuelta de Obligado, en in-
mediaciones de la calle Alem y Jua-
na Azurduy, se atienden consultas 
odontológicas destinadas a niños y 
niñas de 3 a 14 años cuyos padres 
no cuenten con obra social. Se tra-
baja en prevención de enfermeda-
des de la boca, topicación de fluor 
e inactivación de caries, siguiendo 
con el protocolo correspondiente a 
la actividad de salud.

La Unidad Sanitaria móvil de la ciudad de Ushuaia continúa atendiendo en el barrio Malvinas junto al quirófano de Zoonosis y continuará hasta el 
6 de agosto en la calle Alte. Irizar, entre Puerto Argentino e Isla Trinidad. 

La determinación es en el marco de 
la restricción de la atención al público 
presencial en las reparticiones del Mu-
nicipio, en la semana del 20 al 24 de 
julio. 

Es para evitar la aglomeración de 
personas y prevenir la proliferación del 
COVID-19, ante la aparición de nume-
rosos casos en la ciudad. Los turnos 
otorgados serán reprogramados.  

De esta manera, los turnos web 
para Licencias de Conducir; Castra-
ción de Mascotas; Comercio; Rentas; 
Tierras; Catastro; y Obras Particulares, 
quedan momentáneamente pospues-
tos, ya que no se efectuará atención 
presencial. Desde el Municipio se con-

RIo GRANDe

tactarán con cada vecino o vecina que 
haya solicitado un turno, y se reprogra-
mará el mismo una vez restablecida la 
apertura de las oficinas.  

Asimismo, se informa que se ga-
rantizarán durante esta semana los 
servicios esenciales requeridos por los 
vecinos y vecinas, a través de guardias. 

Los necesarios ante las tempera-
turas extremas, tales como Obras Sa-
nitarias y Servicios Públicos; como así 
también Salud; Defensoría Municipal; 
Defensa Civil; Tránsito y Control Vehi-
cular; Comercio e Industria; Medicina 
e Higiene Laboral; y Planta de Faena, 
permitiendo el funcionamiento básico 
del Municipio.

LOS TURNOS WEB PARA 
TRÁMITES MUNICIPALES 
QUEDAN POSPUESTOS 
POR ESTA SEMANA

RIo GRANDe

PEREZ: “PARA EVITAR MÁS 
CONTAGIOS, DEBEN SUSPENDERSE 
LAS REUNIONES SOCIALES”

El Intendente afirmó que deben 
suspenderse las reuniones sociales 
para evitar que se sigan dando con-
tagios en nuestra ciudad. “Está com-
probado que las reuniones sociales 
son el principal riesgo de contagios 
por la cercanía entre personas”, ex-
plicó. 

El Intendente Martín Perez se re-
firió nuevamente a la situación de la 
ciudad respecto a los nuevos conta-
gios de COVID-19. Solicitó al gober-
nador Gustavo Melella que tome la 
decisión de suspender las reuniones 
sociales por un lapso de siete días. 
“No queremos más casos en nuestra 
ciudad, por eso nos ponemos a dis-
posición del Gobierno de la Provin-
cia y del COE para suspender las reu-
niones sociales. Río Grande necesita 
que sus vecinos estén seguros”.

Sobre la situación de los comer-
cios y fábricas, explicó que “el pro-
blema no son los comercios ni las 
fábricas porque trabajan con proto-
colos sanitarios aprobados y, si estos 
se cumplen correctamente, se evitan 
al mínimo los riesgos”.

Perez mencionó que “no estoy 

hablando de volver a Fase 1, sino 
que estoy diciendo que el gran foco 
lo podemos tener en reuniones so-
ciales. La Fase 1 es cerrar todo, y los 
problemas no son los comercios ni 
las fábricas porque tienen protoco-
los muy estrictos”.

“En las reuniones sociales se 
puede contagiar más gente”, afir-
mó el Intendente, quien agregó que 
“el mate es el gran foco de conta-
gio, compartir un vaso y abrazarnos 
también. Les pido a los vecinos de la 
ciudad que nos cuidemos entre no-
sotros, es un momento preocupante, 
difícil y no queremos tener ni un solo 
fallecido por este virus”.

Por otra parte, en cuanto a cómo 
será el trabajo municipal hasta el día 
viernes, explicó que “no se trabajará 
en atención al público porque tene-
mos que evitar la aglomeración de 
personas y cuidar a nuestro personal 
y a los vecinos, pero sí estarán tra-
bajando todas las áreas esenciales 
del Municipio, como Defensa Civil, 
Tránsito, Centros de Salud y Obras 
Sanitarias con los protocolos sanita-
rios correspondientes”.
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DíAZ: “YA NO DEPENDEMOS SOLO DE LOS QUE INGRESAN, 
DEPENDE DE LO QUE HAGAN LOS VECINOS DE RíO GRANDE”

“Buscamos en los próximos días 
prevenir contagios, cuidando a los 
vecinos ya los trabajadores munici-
pales. A partir del COE que tenemos 
en el municipio, el intendente nos ha 
pedido que en cada una de las áreas 
restrinjamos al máximo la cantidad 
de personas que trabajan en servicio 
esenciales del municipio”, dijo Pérez.

Hasta el viernes, las oficinas mu-
nicipales sólo estarán abiertas para 
los trámites esenciales. 

“Siempre vimos con preocupa-
ción el ingreso de personas a la ciu-
dad, que estuvo muchos días con 
cero casos positivos. En este momen-
to lo ideal no es buscar responsables, 
los que tenemos una función de ser-
vicio, ponernos a disposición para 
salir de esta situación”, advirtió Díaz 
por Fm Masters.

“Desde el municipio, la decisión 
más importante que se ha tomado 
tiene que ver con que el vecino co-
nozca la realidad en que vive. De nin-
guna manera el vecino puede relajar-
se. Si no asimilamos la realidad, las 
decisiones no van a ser las correctas, 
no solo las que toman los funciona-
rios, sino las que toma cada uno den-
tro de su seno familiar”, consideró el 
funcionario.

Y aclaró que “independientemen-
te de las obligaciones de los funciona-
rios, que nos solicita a la comunidad 
un determinado comportamiento, 
que tiene que surgir a partir de una 
decisión individual. En función de la 
realidad de Río Grande, muy preo-
cupante, tenemos que quedarnos en 
nuestras casas”.

“Se deben extremar todos los re-
caudos con los que ingresan a la ciu-
dad. Pero esta situación no depende 
exclusivamente de ellos, ya no de-
pendemos solo de lo que sucede con 
los que ingresan, depende de lo que 
hagan los vecinos de Río Grande”, se-
ñaló.

“Durante el fin de semana se ha 
visto que los focos de contagio ya es-
tán dispersados en distintos puntos, 
que hace que el comportamiento 
individual sea más importante de lo 
que podamos llegar a hacer con los 
que ingresan. Apelamos al compor-
tamiento de cada uno de los veci-
nos”, manifestó.

Sobre la cuestión sanitaria, Díaz 
afirmó que “ha sido un tema que la 
provincia ha decidido manejar de 
una manera única, es una facultad 
que corresponde, como lo es tam-
bién la educación o la seguridad. No 
hemos participado dentro del COE, 
pero hoy es un buen momento para 
que empecemos a pensar en conjun-
to”.

“Los vecinos están esperando que 
todo el arco político se una. Hemos 
colaborado y lo vamos a continuar 
haciendo a través de los centros de 
salud. Queremos colaborar con la 

Gastón Díaz, secretario de Gobierno en Río Grande, se refirió al aumento de los contagios en la ciudad.

provincia a través de otras áreas que 
contribuyen, como pueden ser las 
áreas de control vehicular, o de me-
dicina e higiene laboral, hay muchas 
áreas municipales que complemen-
tan la acción del gobierno de la pro-
vincia en materia sanitaria”, agregó.

Y resaltó que “la transparencia en 
el manejo dela información es funda-
mental”

Díaz llamó a prevenir el contacto 
en reuniones con gran cantidad de 
personas, usar el barbijo, algo que ya 
fue establecido por el municipio hace 
más de un mes, comunicarse al 107 
ante cualquier síntoma, pero sobre 

todo, “no esperar las decisiones gu-
bernamentales, con la ayuda de los 
vecinos vamos a poder salir de esta 
situación”.

Díaz fue consultado sobre la posi-
bilidad de una vuelta a la fase uno de 
aislamiento, y consideró que “no creo 
que volver a una primera fase sea ne-
cesario si logramos concientizarnos 
de la gravedad de la situación. Volver 
a una primera fase no es lo esperable 
en este momento, es una decisión 
que no depende del municipio, pero 
vamos a acompañar la decisión que 
se tome desde el gobierno de la pro-
vincia”.

RIo GRANDe

CAMIONES CISTERNA 
MUNICIPALES ASISTEN 
A VECINOS CON 600 MIL 
LITROS DE AGUA POTABLE

Hogares riograndenses sufrieron 
el congelamiento de sus conexiones 
domiciliarias, producto de la ola po-
lar que hace un mes azota a nuestra 
ciudad. 

Frente a la urgencia y la necesidad 
de los vecinos, desde el Municipio 
de Río Grande se asiste con 600 mil 
litros por día de agua potable hasta 
tanto se regularice el suministro. 

El Municipio de Río Grande con-
tinúa brindando asistencia de agua 
con camiones cisternas en distintos 
barrios de la ciudad. Si bien, la Plan-
ta Potabilizadora Municipal registra 
un aumento considerable en la pro-
ducción de agua, muchos hogares 
no disponen del suministro de red, 
producto del congelamiento de sus 
instalaciones domiciliarias dadas 
las extremas bajas temperaturas 
que azotan nuestra ciudad desde la 
semana pasada. 

Al respecto, el secretario de Ges-
tión Ciudadana, Gonzalo Ferro, se-

ñaló que “el operativo de entrega 
de agua se llevó adelante durante 
todo el fin de semana y continuará 
para garantizar a la comunidad un 
derecho tan básico como lo es el ac-
ceso al agua”, en tanto explicó que, 
“para el operativo se han dispuesto 
5 camiones cisternas, siendo sólo 
uno de ellos del Estado Municipal, y 
contando cada uno con una capaci-
dad de carga de 10 mil litros”.

Sobre las particularidades del 
operativo, Ferro indicó que “el re-
corrido habitual de los camiones 
cisternas para la entrega de agua, 
inicia a las 9 de la mañana y termina 
a las 21 horas. Luego, quedan 2 ca-
miones hasta la 1 de la madrugada 
a atender situaciones específicas de 
los vecinos”. 

Asimismo, recalcó que “por ese 
motivo estamos haciendo nuestro 
mayor esfuerzo para lograr garanti-
zar la provisión de agua a todos los 
barrios que necesitan asistencia”.
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CÓMO ATENDERÁ EL SISTEMA DE SALUD 
MUNICIPAL DURANTE ESTA SEMANA 

La Secretaría de Salud Munici-
pal informa a la comunidad que, en 
virtud de la decisión de restringir la 
atención al público en los organis-
mos municipales, dados los numero-
sos casos de COVID-19 en la ciudad, 
algunos servicios han sufrido modi-
ficaciones y otros continúan bajo la 
modalidad de turnos. 

Los Centros Municipales de Sa-
lud N° 1, 2 y 3 atenderán, de 8 a 16 
horas, con turnos programados. Los 
teléfonos de contacto son, respecti-
vamente: 436239, 504838, 436254, o 
bien para turnos pueden llamar al call 
center 0800-999-1495. 

El programa de vacunación no se 
verá interrumpido, sin embargo, se 
recuerda que los interesados deberán 
contar con un turno asignado previa-
mente. 

El Centro Médico “Mamá Mar-
garita” permanecerá cerrado desde 
el 20 de julio. Los pacientes que ten-
gan turno, serán contactados por los 
especialistas y recibirán atención vía 

online. Ante cualquier inquietud, 
pueden comunicarse al 436220. 

Los turnos de Prevención, Odon-
tología y Kinesiología, por el mo-
mento, se suspenden. Serán repro-
gramados en virtud de cómo avance 
la situación epidemiológica de la ciu-
dad. En tanto que, la atención de las 

Tras la determinación del Municipio de restringir la atención al público a modo de prevención por el COVID-19, informan que los Centros de Salud Municipales 
atenderán con turnos programados y el calendario de vacunación no se verá interrumpido. El Centro Médico “Mamá Margarita” permanecerá cerrado. 

especialidades Cardiología y Neumo-
nología se mantendrán los días y ho-
rarios ya pautados.  

El área de Bromatología se man-
tendrá con guardias, sin atención al 
público y recibiendo consultas vía te-
lefónica al 436295. 

El área de Salud Mental recibirá 

consultas y brindará asesoramiento 
a través de la línea 2964-562836. Es 
decir, se mantendrá el servicio online 
como en la fase de aislamiento social, 
preventivo y obligatorio.  Además, el 
servicio del “Consultorio Virtual de 
Salud Sexual y Reproductiva” conti-
núa activo en el link: https://www.
riogrande.gob.ar/consultorio-vir-
tual/

Cabe aclarar que quienes asistan 
a turnos presenciales, lo harán bajo 
un estricto protocolo sanitario ante el 
COVID-19, a fin de evitar la propaga-
ción del virus en nuestra ciudad. 

Asimismo, recordamos a los veci-
nos y vecinas que, ante la presencia 
de síntomas compatibles con Coro-
navirus, como pueden ser fiebre de 
más de 37,5 grados, dolor de garganta 
fuerte, pérdida de olfato y gusto, tos 
seca que no cede, o bien dolor mus-
cular intenso, deben comunicarse al 
107, que es el número de referencia 
de emergencia COVID-19 en Tierra 
del Fuego.
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SeCRetARÍA De CoMeRCIo 

REALIZARON CONTROLES SANITARIOS Y DE 
PRECIOS EN LA LOCALIDAD DE TOLHUIN

La iniciativa tiene que ver, en pri-
mera instancia, con la verificación de 
los protocolos sanitarios en los locales 
comerciales en el marco de la pande-
mia, como así también el relevamien-
to de precios que luego se cruza con 
una base de datos para su control. 

Al respecto, Alderete manifestó 
que “vamos a estar una vez al mes 
en la localidad para tener presencia. 
Nuestro trabajo tiene que ver con 
guiar conductas, sobre todo con la 

El subsecretario de Defensa al Consumidor dependiente de la Secretaría de Comercio de la provincia, Jaime Alderente, estuvo presente en la ciudad de 
Tolhuin en el marco de los controles sanitarios y de precios que se viene llevando adelante en diferentes comercios de las tres ciudades. 

persona que está a cargo de la sucur-
sal y la verdad nos dejó muy confor-
mes”, reiteró.

Con respecto al objetivo de cada 
visita, el funcionario indicó que es 
“controlar en primera instancia la 
situación COVID, todo lo referente 
al aspecto preventivo y de control, y 
también hacer un relevamiento de 
precios y cruzamientos de estos con 
la base de datos”.

Finalmente, el funcionario brindó 

los canales de comunicación dispo-
nibles en la zona norte ante cualquier 
reclamo parte de los vecinos.

defconsumidorrgd@tierradelfue-
go.gov.ar

consumointeligente2011@gmail.
com

Teléfono en Río Grande 433172. 
Whatsapp 2964558360 

Tolhuin Delegación Provincial, 
Ángela Loig 321, Tel 02901492299, en 
el horario de 10:00 a 15:00.

situación de pandemia que estamos 
atravesando”. 

“Vemos en este caso, en el comer-
cio grande que estamos controlando, 
que la situación está bien planteada”, 
sostuvo y continuó diciendo que “tie-
nen una diagramación buena con 
respecto a los controles para el ingre-
so de gente, sobre todo en horarios 
pico. Al menos en este gran comer-
cio la situación está bajo control por 
el momento. Hemos charlado con la 

SAoCoM - 1b

TOLHUIN SERÁ LA PRIMERA 
ESTACIÓN TERRENA EN 
CONTACTO CON EL PRIMER 
SATÉLITE ARGENTINO

La Estación Terrena de Tierra del 
Fuego, dedicada a la observación y 
el monitoreo satelital, será la prime-
ra del país en tomar contacto con el 
satélite argentino SAOCOM - 1B, de 
observación ambiental, cuyo lanza-
miento está previsto para el próximo 
25 de julio en Estados Unidos. 

Ubicada en el municipio fuegui-
no de Tolhuin, la Estación fue inau-
gurada en 2019 y ahora recibirá los 
primeros datos de telemetría que 
servirán para analizar parámetros 
como el estado de la batería del saté-
lite, su temperatura o la condición de 
sus paneles solares.

“La Estación de Tolhuin es cla-
ve porque, por el tipo de órbita, el 
satélite será visualizado en primer 
término por una estación ubicada 
en Lima, Perú, y después por las an-

tenas de Tierra del Fuego. Es decir 
que desde allí se obtendrán los pri-
meros datos de telemetría dentro del 
país”, detalló Luis Comes, gerente de 
la división estaciones terrenas de la 
Comisión Nacional de Actividades 
Espaciales (CONAE).

Según explicó Comes, las instala-
ciones de Tolhuin, municipio ubica-
do en el centro geográfico de Tierra 
del Fuego, cumplirán un rol “funda-
mental” durante las primeras horas 
del satélite nacional en el espacio. El 
especialista mencionó que las prime-
ras órbitas de un satélite recién lanza-
do son “las más críticas”, por lo que 
para poder monitorear su desempe-
ño en ese lapso de tiempo se planifica 
todo un esquema de contactos, en el 
que la base de Tolhuin cumple “una 
función muy importante”.



21 de Julio de 2020 | TIEMPO FUEGUINO  |  7

obRAS PUbLICAS

FUNCIONARIOS DE GOBIERNO DETALLARON 
AVANCE DE OBRAS A VECINOS DE MARGEN SUR

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo, junto 
al ministro de Finanzas, Guillermo 
Fernández, la presidenta del IPV, 
Leticia Hernández, el secretario de 
Representación Política del Gobier-
no, Federico Runín, el secretario de 
Enlace de Gestión, Federico Gimé-
nez y el secretario de Coordinación 
Política, Walter Garay; mantuvieron 
un encuentro virtual con vecinos de 
Margen Sur.

El mismo tuvo como propósi-
to dar a conocer los avances de las 
obras en distintos barrios del sector, 
entre las que se incluyen la estación 
reguladora de gas y las redes de gas 
de los barrios Arraigo Sur, Mirador, 
10 de Noviembre, Milagro, Argenti-
no, Provincias Unidas y sectores de 
las chacras productivas.

Al respecto, Castillo expresó que 
“el Gobernador nos ha planteado 
dotar de la totalidad de servicios que 
son necesarios en los barrios, así 
como los Programas que tienen los 
vecinos, donde el desafío es que no 
quede la red sin conexión en la puer-
ta de la casa, sino que cada persona 
pueda contar con el mismo”.

Asimismo, se informó la nece-

sidad de avanzar en los barrios que 
están en obra y en aquellos donde se 
han terminado las obras de gas por 
ejemplo: Barrio Unido, 22 de Julio y 
Los Fueguinos y Héroes de Malvinas 
(ex 15 Bis), así como los que lleva 
adelante el municipio como el Es-
peranza, Fuerza Unida y Betel, para 
que cada vecino pueda conectarse 
al servicio haciendo la presentación 
de la documentación en Camuzzi y 
la instalación del equipo mínimo de 
artefactos.

Castillo agregó además que se 
avanzará en la conexión domiciliaria 
de aquellos que aún no se han co-
nectado a las redes formales de agua 
y cloaca. 

“En el caso del Barrio Arraigo se 
avanzó con la empresa, dado que 
las redes ya están terminadas pero 
en esta nueva etapa hemos acorda-
do la deuda existente de 22 millones 
de pesos para retomar los trabajos 
que son del PROMEBA, y hacer la 
estación elevadora que nuclea los 
efluentes de toda la Margen Sur”.

Por último, se habló sobre la obra 
de la planta de tratamiento que está 
finalizando la DPOSS y el proceso de 
regularización dominial que plantea 

el IPV para distintas parcelas. 
De la reunión participaron re-

ferentes de los Barrios Esperanza, 
Fuerza Unida, Provincias Unidas, 
Arraigo Sur, El Mirador, Reconquis-

ta, Cabo Peña, 10 de Noviembre, 
Costa del Mar, Unidos, El Fueguino, 
Batalla, Miramar, Argentino, El Mila-
gro Chino, Las Pioneras y Héroes de 
Malvinas (ex 15 Bis).

Consiste en obras de gas, agua y cloaca, abarcando a 17 barrios del sector, varias de las cuales se encuentran en etapa de avance. 

CASTIGLIONE: “LA ECONOMíA DEL CONOCIMIENTO ES 
EL CAMINO PARA AMPLIAR LA MATRIZ PRODUCTIVA”

MINISteRIo De PRoDUCCIÓN Y AMbIeNte

Así lo expresó la Ministro de Pro-
ducción y Ambiente, en referencia a la 
charla que se brindará este miércoles 
22 de julio “Economía del Conoci-
miento y Desarrollo Productivo Local” 
en conjunto con el Ministerio de De-
sarrollo Productivo de Nación. 

En ese sentido celebró el “trabajo 
coordinado y constante” junto con 
funcionarios nacionales en torno a 
desarrollar este tipo de agendas para 
la provincia. 

En el marco del encuentro virtual, 
abierto a la comunidad, que se rea-
lizará el miércoles 22 a las 10 horas, 
Castiglione hizo especial hincapié en 
“la posibilidad de contar con la sub-
secretaria de Economía del Conoci-
miento de Nación, María Apólito y la 
subsecretaria de Industria de la Na-
ción, Julieta Lousteau, deja a las claras 
que en el camino de generar agrega-

nocimiento, que es muy amplio y tiene 
que ver con cómo el conocimiento pue-
de agregar valor en los distintos sectores 
productivos, no se refiere puntualmen-
te a un sector en particular, sino que es 
una cuestión transversal que atraviesa 
a todo el aparato productivo, y que es 
clave para superar las limitaciones en 
términos de competitividad económica 
y costos logísticos, que históricamente 
enfrentó nuestra provincia, de manera 
armoniosa con el medio ambiente”. 

“Tierra del Fuego tiene una matriz 
productiva apoyada en el sub-régimen 
industrial y con muy poca participación 
de otros sectores productivos, esa poca 
participación en muchos casos se da 
con un carácter extractivista, que des-
de el punto de vista ambiental presenta 
importantes limitaciones, por lo tan-
to se trata de agregar valor a partir del 
conocimiento que puede venir de la in-

vestigación básica, de la aplicación de 
tecnologías informáticas a los proce-
dimientos productivos, las industrias 
4.0, bioeconomía, e incluso conoci-
miento más creativo pensado para la 
industria audiovisual” explicó García. 

Es por ello que precisó que “se 
trata de aprovechar las riquezas na-
turales, condiciones sanitarias espe-
ciales, paisajes, capacidades locales, 
recursos humanos experimentados 
disponibles en el territorio, de manera 
ambientalmente sustentable”. 

La información sobre inscripcio-
nes está disponible en las redes so-
ciales del Ministerio de Producción y 
Ambiente de Tierra del Fuego, desde 
allí se puede acceder a un formulario 
donde una vez completado se enviará 
al correo electrónico del participante, 
información y el link de la sala donde 
se realizará la charla.

dos de valor a la industria fueguina, es-
tamos acompañados por la Nación”. 

Por su parte, el secretario de Indus-
tria de Tierra del Fuego, Juan Ignacio 
García, quien a su vez disertará el miér-
coles, destacó “el carácter estratégico 
que tiene el sector de Economía del Co-
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RENK: “HAY 7 LíNEAS TELEFÓNICAS DEL 107 RECIBIENDO 
LLAMADAS EN PARALELO LAS 24 HORAS DEL DíA”

MINISteRIo De SALUD

El jefe del Departamento de 
Emergencia del Ministerio de Salud 
de la provincia a cargo de la Línea 
107, Mateo Renk, hizo referencia al 
buen funcionamiento del servicio y 
destacó que “hay siete líneas telefó-
nicas del 107 en paralelo recibiendo 
llamadas”. 

Asimismo, indicó que “la gente 
que se comunicó ya está ingresada al 
sistema y van a estar llamándolos para 
continuar con los pasos correspon-
dientes”.

Renk comentó además que “a par-
tir del momento que se declararon los 
positivos tuvimos por día alrededor de 

te el día en una franja horaria entre las 
08:00hs y las 18:00hs, porque las mues-
tras deben ser enviadas a Ushuaia para 
ser procesadas y al día siguiente tener el 
resultado”. 

También señaló cuáles son los cri-
terios a tener en cuenta para comuni-
carse, En este sentido subrayó que “el 
primer punto es presentar temperatura 
mayor a 37.5°, dolor de garganta, tos, di-
ficultad respiratoria. Hoy no se conside-
ra como antes que hayan viajado en los 
últimos 14 días, es decir, cualquier per-
sona que presente este tipo de síntomas 
debe llamar al 107”.

“Todo paciente que presente pérdi-

MINISteRIo De SALUD

INVESTIGAN A TODAS LAS PERSONAS QUE TUVIERON 
CONTACTO ESTRECHO CON LOS CASOS CONFIRMADOS

Además, remarcaron la impor-
tancia de mantener las recomenda-
ciones de cuidado y prevención en 
cuanto a la higiene y estar atentos a 
los posibles síntomas.

La doctora Alejandra Aguilera 
indicó en este sentido que “hasta el 
momento en la provincia tenemos 
un total acumulado de 239 casos 
confirmados, de los cuales existen 85 
activos, distribuidos 57 casos activos 
en Ushuaia y 28 casos activos en Río 
Grande. En Tolhuin, hasta el momen-
to, no registramos casos confirma-
dos”.

“En cuanto a los internados y su 
situación, podemos decir que existen 
4 casos internados en la ciudad de 
Ushuaia y dos internados en el Hos-
pital Regional Río Grande, encon-
trándose las seis personas en buena 
situación de salud”, continuó.

Asimismo, remarcó que “se está 
realizando la investigación epide-
miológica en los distintos sectores de 
los casos que hemos registrado en los 
últimos días. De esta investigación 
surgieron hasta el momento 82 hiso-
pados, todos pendientes de resulta-

La subsecretaria de Gestión Asistencial Zona Norte dependiente del Ministerio de Salud de la provincia, Ana Mensato, junto con la Jefa del departamento 
de Epidemiología Zona Norte, Alejandra Aguilera, informaron a través de un parte extendido la situación en la que se encuentra la provincia en relación 
a la pandemia de Covid-19.

la importancia del distanciamiento, 
la utilización del barbijo cuando se 
vayan a movilizar a comercios, ins-
tituciones, centros de salud, farma-
cias, y las medidas higiénicas una 
vez que regresan al domicilio. Dentro 
del domicilio es importante el lavado 
de manos con agua y jabón y de los 

utensilios que normalmente utiliza-
mos como llaves, celulares y todo lo 
que estamos manipulando constan-
temente”. 

“Desde Epidemiología, a partir 
de los casos positivos, se ha tomado 
contacto con todas las personas que 
tuvieron contacto estrecho con los 
casos confirmados. De ahí se des-
prende la gran cantidad de hisopados 
que están pendientes de resultado”, 
aseveró.

En cuanto a los síntomas, dijo que 
“son dolor de cabeza, dolor de gar-
ganta, fiebre, tos seca, dificultad res-
piratoria, puede haber trastornos de 
tipo dermatológicos y digestivos que 
no tengan que ver con alimentos. Las 
personas que refieran alguno de estos 
síntomas deben comunicarse al 107”.

Finalmente, expresó que “quere-
mos que la comunidad esté tranquila. 
Se están haciendo todos los trabajos 
y seguimientos correspondientes. So-
lamente queremos que recuerden las 
recomendaciones, porque es la otra 
parte que nos ayuda a llevar un mejor 
control y un mejor manejo de todos 
estos casos”.

do”.
Por su parte, la doctora Mensato, 

funcionaria del área de Salud, dijo 
que “queremos reforzar todo lo que 
son las recomendaciones que ya he-
mos estados haciendo durante todo 
este tiempo desde que empezó la 
pandemia” y continuó: “recuerden 

da del gusto o del olfato de manera sú-
bita, aunque no presente otro síntoma 
también se considera caso sospecho-
so”, añadió y resaltó que “otra cosa a 
tener en cuenta es si la persona tuvo 
contacto estrecho con algún caso po-
sitivo y que presente al menos uno de 
los síntomas que mencioné anterior-
mente”.

Finalmente, sostuvo que “a raíz de 
la gran demanda, solicitamos a quie-
nes se han comunicado paciencia 
porque en el transcurso de las horas 
los equipos los van estar llamando. No 
hace falta que vuelvan a llamar al 107 
porque ya están en el sistema”.

300 llamadas”, al tiempo que dijo sobre 
el funcionamiento de la línea que “a 
quienes llaman se les hace un cuestio-
nario a través de un sistema informáti-
co. Posteriormente se envía a un médi-
co regulador quien es el encargado de 
hacer el triage y decidir si es necesario 
realizar un hisopado o no”.

Asimismo, indicó que “el fin de se-
mana hubo unos 600 llamados sin tener 
en cuenta el viernes, es decir que entre 
los tres días se recibieron alrededor de 
900 llamados”. 

Por otra parte, el profesional explicó 
que “el servicio del 107 funciona las 24 
horas. Los hisopados se realizan duran-
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INSPeCCIoNeS

OTRO CASO DE LA VIOLACIÓN DE LOS PROTOCOLOS 
SANITARIOS EN UN ESTABLECIMIENTO DEPORTIVO PRIVADO

Personal de la Secretaría de Co-
mercio realizó en la noche del sába-
do último una inspección al comple-
jo deportivo One Sport Center de la 
ciudad de Ushuaia encontrando las 
tres canchas llenas y en plena acción 
con personas disputando partidos, 
violando el distanciamiento social, 
entre otras irregularidades.

La presencia de los funcionarios 
provinciales en establecimientos de-
portivos privados de la provincia se 
está desarrollando con el objetivo de 
informar y controlar que se cumplan 
las normas que establece el protoco-
lo dispuesto por el Ministerio de Sa-
lud, a través de la Resolución 833/20.

Se labró el acta se ordenó suspen-
sión inmediato de las actividades 
sin perjuicio de la continuidad del 
trámite a los fines de establecer una 
sanción pecuniaria.

La recorrida estuvo encabezada 
por el secretario de Comercio, Aní-
bal Chaparro, y el subsecretario de 
Comercio Zona Sur, Gustavo Cejas; 
quienes estuvieron acompañados 
del director de Desarrollo Deportivo 
Zona Sur, Mariano Vallaro y personal 
de la Policía provincial. 

La intención es continuar con las 
visitas a todos los establecimientos 
deportivos privados para controlar, 
informar y educar tanto a los res-
ponsables de los establecimientos 
como a los que acuden a los mis-
mos, sobre el funcionamiento den-

Fue en la ciudad de Ushuaia. Un control sorpresivo de la Secretaría de Comercio junto a la Secretaría de Deportes y Juventud encontró que en las tres 
canchas del complejo se estaban disputando partidos de futsal, violando las normas sanitarias dispuestas en el marco de la pandemia por el COVID-19.                                 

tro de los gimnasios de las medidas 
que establece el protocolo sanitario.

“Es fundamental que los respon-
sables tanto de los gimnasios como 
los encargados de los equipos que 
entrenan en los distintos espacios, 
tengan claro que no está permitida 

la competencia deportiva y que es 
indispensable y fundamental que 
se respete el distanciamiento social, 
preventivo y obligatorio entre las 
personas, que todos utilicen tapabo-
cas en espacios compartidos, que se 
higienicen asiduamente las manos 
y que se desinfecten las superficies, 
dando estricto cumplimiento a los 
protocolos de actividades y a las re-
comendaciones e instrucciones de 
las autoridades sanitarias”, sostuvo 
al respecto el secretario de Deportes 
y Juventud, Carlos Turdó. 

“Debido a situaciones de incum-
plimiento de protocolos en gimna-
sios privados de actividad física y 
deportiva, hemos intensificado los 
controles conjuntamente con la Se-
cretaria de Comercio y la Policía Pro-
vincial”, recordó Turdó quien advir-
tió que “es inaceptable la actitud de 
algunos propietarios y usuarios que 
ponen en riesgo la salud de todos, 
por la irresponsabilidad con la que 
se están manejando”.

Turdó insistió que “se aplicará 
toda la sanción que corresponda en 
cada caso que se detecte alguna si-
tuación irregular”.
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CoNCeJo DeLIbeRANte

VON DER THUSSEN VOLVIÓ A 
PEDIR ALBERGUES PARA LOS 
FUEGUINOS QUE LLEGAN A
LA PROVINCIA

“Algunas de estas personas no 
respetó la cuarentena”, dijo Von 
Der Thussen por FM Del Pueblo, 
y cuestionó lo que sucede con los 
familiares de los fueguinos que 
llegan del norte del país: “Qué 
nos garantiza que esa persona 
que es asintomático no está con-
tagiando a un familiar?, es algo 
ilógico o incoherente”.

“Hay una sola solución a esto, 
lo que vengo planteando hace 
unos meses, que es disponer de 
algunos albergues en Ushuaia, 
rio grande y Tolhuin para cumplir 
una cuarentena controlada, para 
que realmente ese fueguino que 
viene del norte no ponga en ries-
go a su familia”, aseguró.

Sobre los costos que podría 
generar la propuesta, el edil ma-
nifestó “no se le puede poner 
valor a la vida de ningún fuegui-
no. Esperemos que el COE no lo 
tome como una batalla”.

Ante el aumento de casos po-
sitivos en la ciudad, el edil deci-
dió cerrar el concejo hasta el 31 
de julio. 

“El jueves y viernes ya había-
mos decidido cerrar las puertas 

porque algunos agentes habían 
tenido contacto con un caso po-
sitivo. El hisopado a dos personas 
allegadas a dos agentes dieron 
negativo, pero el sábado a última 
hora nos confirmaron que un fa-
miliar de uno de los concejales 
había dado positivo de Covid, por 
eso tomamos la decisión de ce-
rrar. El trabajo continúa, alguno 
de manera virtual y otro de mane-
ra presencial. El concejo es la casa 
del pueblo y por ahí pasan 100 
personas por día”, informó.

Y agregó que “estamos espe-
rando el hisopado de una con-
cejala, que tiene un familiar con 
Covid positivo. Si bien no tiene 
síntomas, sus hijos tampoco lo 
tienen”.

“Más allá de eso, vamos a se-
guir las recomendaciones de ce-
rrar la atención al publico. Son 
muchas familias que depende de 
estos trabajadores y es una res-
ponsabilidad que cae sobre el 
ministerio de salud, pero estoy 
convencido que esto se inició con 
un vecino que vino del resto del 
país”, concluyó.

DeUDAS De CoPARtICIPACIÓN

“TANTO EL GOBERNADOR 
COMO EL INTENDENTE 
TIENEN QUE BUSCAR UNA 
SOLUCIÓN A LA BREVEDAD”

Así lo afirmó el secretario general 
de ATE, Carlos Córdoba, en relación 
a la polémica por las deudas de co-
participación que reclaman desde el 
municipio de Ushuaia.

La semana pasada, en una reu-
nión con los representantes de ATE, 
funcionarios del Gobierno informa-
ron al sindicato acerca de la totali-
dad de las transferencias que realizó 
Gobierno Provincial en concepto de 
coparticipación a las ciudades du-
rante el primer semestre, fondos que 
alcanzan los $4 mil millones de pe-
sos. 

Asimismo se notificaron los pla-
zos y el cumplimiento constante 
del Estado Provincial en el envío de 
fondos por coparticipación. En este 
marco, los funcionarios entregaron 
a los representantes gremiales do-
cumentación que respaldaría esta 
situación con todos los datos de los 
fondos enviados a los tres Munici-
pios de la Provincia en el primer se-
mestre. 

“Si bien tenemos que defender 
nuestro dinero, creo que la política 
esta para eso. Los tres intendentes 
tienen que darle solución al pueblo 
y a sus trabajadores, la idea es que de 
una vez por todas se puedan juntar y 
poder intervenir nosotros como sin-
dicato”, dijo Córdoba por FM Mas-
ters.

Ahora, desde el sindicato, van a 
elaborar una nota dirigida tanto al 
Gobierno provincial como a los 3 in-

tendentes, solicitando un encuentro 
“para que realmente haya una re-
flexión política”.

“Creo que tienen que jugar los 
legisladores”, opinó Córdoba. Y agre-
gó: “La pandemia avanza, así que 
lo que dice con la boca se tiene que 
mostrar con el cuerpo2.

Sobre el informe que les entregó 
el Gobierno, el secretario de ATE dijo 
que “nosotros podemos llegar a ocul-
tar la información y decir que no me 
interesa porque queremos cobrar a 
fin de mes y ya está, pero nos inte-
resa porque hay un problema, uno 
tuvo la experiencia del 2000 cuando 
nos quería descontar el 25%, porque 
no había plata dentro de la provincia 
y tuvimos que salir a la calle para que 
lo devuelvan y para que el gobierno 
coparticipe con las municipalida-
des”. “Uno ve todas estas cuestiones 
y cada uno se tiene que manejar con 
su presupuesto. ATE aporta la soli-
citud al gobierno y a los municipios 
para que se junten”, señalo.

Y aseguró que “necesitamos que 
se pague el aumento y rediscutir la 
deuda, que son del sindicato, y como 
no llegaban con la plata le dijimos 
que necesitábamos tener un cuarto 
intermedio hasta el jueves de la se-
mana que viene. Nos juntamos nue-
vamente y ahí nos da la posibilidad 
de poder tener el aumento, redis-
cutir las condiciones salariales y el 
aumento. Tiene que venir con al au-
mento de junio”.

El presidente del concejo deliberante de Río Grande, Raúl Von Der 
Thussen, insistió con una propuesta que ha había manifestado 
meses atrás, cuando comenzaron los vuelos humanitarios a la 
provincia. 

El Ministerio de Salud dio cuenta de la realización de tareas de 
desinfección “de alto nivel” en puesto sanitario ubicado en el Puerto de 
Ushuaia, con el apoyo de dispositivos diseñados por el Departamento 
de Tecnologías Médicas Zona Sur, a cuyos efectos se está utilizando 
lámparas ultravioletas germicidas”.
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RIo GRANDe

EN LA CÁMARA DE COMERCIO EVALÚAN EL CIERRE DE 
LOCALES UNA VEZ POR SEMANA PARA DESINFECCIÓN

Según José Luis Iglesias, Presi-
dente de la cámara de comercio de 
Río Grande, “la actividad privada 
está preocupada por la magnitud 
de la explosión. Teníamos conoci-
miento de que podía haber uno o 
dos casos, pero tener tantos casos 
que se manifiestan abruptamente, 
sobre todo la preocupación es so-
bre la falta de respuestas oficiales 
ante el evento”.

“No dar precisiones ante la co-
munidad, acrecienta las situacio-
nes porque uno no puede ayudar 
cosas que no conoce. Si tenemos 
que extremar precauciones, lo cier-
to sería que tuviéramos informa-
ción precisa y directa”, señaló Igle-
sias por FM Del Pueblo.

Iglesias pidió “extremar precau-
ciones, volver al distanciamiento, 
no permitir ingresos masivos, y 
guardar la distancia, que es el me-
jor comportamiento. El uso obli-
gado del barbijo, no ir en grupos a 
hacer las compras, proteger a los 
propios, repartir tareas, por siete 

Ante el aumento de los casos en la ciudad, la Cámara de Comercio suspendió el Río Grande Se Prende, a celebrar cada año durante el aniversario de 
la ciudad.

días tendríamos que hacer un mí-
nimo esfuerzo. Nos parecería vali-
do suponer que en horario noctur-
no se morigera la circulación. Más 
en este momento, si detectaron 18 
podemos tener la certeza que hay 
muchísimos mas”.

“No sería malo hacer un cierre 
semanal por local para desinfec-
tar”, consideró el titular de la Cá-
mara.

Mientras desde la institución, se 
van a continuar con las reuniones 
de los asociados vía Zoom.

“Debemos tener comporta-
mientos extremos con nosotros 
mismos. La persona infectada con 
el virus no es un enemigo. Hay que 
limitar las conductas de comporta-
miento social a lo mínimo. Debería 
haber en los funcionarios con inje-
rencia directa en estas cosas, hacer 
propagación de la gravedad de la 
situación en la que estamos”, opi-
nó.

Iglesias informó que “ante los 

llamados de los socios, nos dicen 
que el problema no lo tienen con 
los clientes, sino en el empleado 

que no sabes qué tipo de relación 
tiene, vamos a ver como tenemos 
menos empleados en los lugares”.
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CAMIONEROS ACLARÓ QUE NO HAY NINGÚN CHOFER AISLADO

Por una versión que vinculaba a 
un trabajador camionero en situación 
de aislamiento, respecto de un posi-
ble contacto con un mecánico que 
dio resultado positivo de COVID-19, 
el gremio del sector desmintió que 
se trate de un chofer y aseguró que la 
persona “trabaja de encargada en una 
firma que distribuye Coca-Cola.

“No hay ningún camionero aisla-
do, hay una persona que trabaja de 
encargada en una firma que distribu-
ye Coca-Cola, que estuvo con un me-
cánico que dio positivo. No sabemos 
cómo se infectó el mecánico porque 
no trabaja en la empresa”, comunicó 
el secretario de Prensa del sindicato, 
Guillermo Vargas.

“Está apartada la persona que 
tuvo contacto con el positivo. No es 
un camionero de larga distancia ni un 
chofer, es una persona encargada de 
la tarea administrativa en la empresa 
y no tiene contacto con el personal”, 
reiteró.

De todos modos, Vargas precisó 
que “se tomaron todas las medidas de 
precaución desinfectándose toda la 
flota de camiones” y ratificó “que no 
hay ningún camionero que esté ais-
lado por contacto con un mecánico 
que dio positivo”.

Por otra parte, el sindicato de 
Camioneros confirmó que no asis-
tirá a ninguna reunión relacionada 
a la propuesta de la concejal Miriam 
Mora del bloque FORJA-Todos, quien 
propuso en las últimas horas un cen-
tro de logística en cercanías a la esta-
ción de servicio de circunvalación.

“La propuesta de un parque de 
consolidación o de un parador ge-
neraría que un chofer de la provincia 
esté sin ver a su familia. Pongamos un 

gran operativo en la balanza o frente 
a la empresa Kesen donde se hacía 
el Operativo Vida para poder llevar 
adelante un seguimiento”, propuso el 
gremio del sector.

“Ingresan a la provincia entre 
150 y 180 camiones por día, más 150 
aproximadamente dando vueltas en 
la provincia. Tenemos un control de 
los camioneros radicados bajo rela-
ción de dependencia, pero no sobre 
los fleteros que contratan La Anóni-
ma o Carrefour”, cuantificó Vargas.

“Los pasos aduaneros son los que 
tienen esa información, pero el con-
trol específico, si se quiere hacer, se lo 
hemos marcado nosotros. Hagamos 
un operativo en conjunto donde la 
parte de Tránsito y Salud de la provin-
cia hagan un testeo, una base de da-
tos de los choferes, si alguno ingresó 
con síntomas; así ya se sabe dónde 
van a estar, dónde van a descargar”, 

El sindicato de Camioneros desmintió que haya un trabajador en situación de aislamiento producto de un contacto con un mecánico con resultado 
positivo de COVID-19. “Es una persona encargada de la tarea administrativa en la firma que distribuye Coca-Cola”, explicaron.

describió.
El dirigente sindical descartó la 

posibilidad de que la circunvalación 

RIo GRANDe

INSPECTORES MUNICIPALES 
CONTROLARÁN EL USO DE 
TAPABOCAS EN COLECTIVOS, 
TAXIS Y REMISES 

El Municipio informó que reali-
zará controles sorpresivos con per-
sonal municipal del Cuerpo de Ins-
pectores de Transporte Público en 
las unidades del servicio. 

Lo hará en cumplimiento de la 
norma que establece el uso obliga-
torio del barbijo y tapaboca/nariz 
en el transporte. La medida incluye 
colectivos, taxis y remises. “Se busca 
disminuir al mínimo la posibilidad 
de contagios en nuestra ciudad”, 
sostuvieron desde la Dirección de 
Transporte Público. 

Ante la aparición de nuevos ca-
sos de COVID-19 en esta ciudad, 
la Dirección de Transporte Públi-
co, dependiente de la Secretaría 
de Gobierno del Municipio de Río 
Grande, informó que controlará el 
cumplimiento del artículo 1º de la 
Ordenanza Nº 4088/2020, referido 
al uso obligatorio de dispositivos de 
protección que cubran nariz, boca y 
mentón en el transporte público de 
pasajeros de esta ciudad. 

Incumplir una ordenanza es una 
infracción. Las inspecciones alcan-
zarán por igual a choferes y pasaje-

ros. “Hemos informado a la empresa 
concesionaria del transporte públi-
co colectivo, como así también a las 
asociaciones y agencias de taxis y re-
mis el estricto cumplimiento de esta 
norma”, afirmó Juan Cejas (a cargo 
de la cartera de Transporte Público 
Municipal). Asimismo, recordó que 
“los tapabocas deberán ser usados 
desde el inicio del viaje hasta com-
pletar el mismo”. 

“Las medidas de seguridad y pre-
vención que vienen implementando 
los taxis, remises y la empresa con-
cesionaria del transporte público de 
pasajeros, CityBus, ayudan a evitar 
la propagación del virus, por eso he-
mos solicitado reforzar las mismas”, 
detalló Cejas.

De igual modo, el Municipio 
recuerda que ante la presencia de 
síntomas compatibles con la enfer-
medad COVID-19, como pueden ser 
fiebre de más de 37,5 grados, dolor 
de garganta fuerte, pérdida de olfato 
y gusto, tos seca que no cede, o bien 
dolor muscular intenso, deben evitar 
movilizarse y comunicarse al 107.

de YPF sea el lugar adecuado. “Si hay 
150 camiones para esperar carga, para 
ingresar a la ciudad, ya tenés casi 250 
personas y no está preparada la ciu-
dad con la flota logística para ir a bus-
car la carga de 250 camiones”, precisó.

Cuando (la Ministra de Salud) Di 
Giglio apuntó a la circunstancia de 
que, a través del transporte, podrían 
estar ingresando casos de coronavi-
rus, volvimos a mantener una reu-
nión con Daniel Facio y el director de 
salud en la sede de Gobierno el vier-
nes pasado, y explicamos todas las 
posibilidades, como se lo explicamos 
al (gobernador) Gustavo Melella, so-
bre cómo debían ser los controles que 
creemos posible, y donde se podía ge-
nerar un control”, dijo Vargas.

Asimismo, el secretario de Prensa 
del gremio indicó que “los contagia-
dos de Cantera (el polideportivo) no 
tuvieron contacto con un camión”.

EL HOSPITAL MANTIENE LOS TURNOS, 
PERO CON ESTRICTAS MEDIDAS DE 
PREVENCIÓN PARA EL ACCESO 
Ante los nuevos casos positivos detectados en la ciudad, desde el hospital 
informaron que continúan atendiendo con turnos programados, pero 
con estrictas medidas de prevención en el acceso al nosocomio.

Se solicita a los vecinos concu-
rrir sin acompañantes, a menos 
sea estrictamente necesario, y 
mantener la distancia social con 
otros pacientes.

Las visitas serán en los hora-
rios habituales. Sólo un familiar 
por paciente.

De la misma manera se pide a 

la población estar atentos a las co-
municaciones oficiales, dado que 
la situación epidemiológica de la 
ciudad es dinámica y puede haber 
cambios en la forma de la atención 
al público.

Y, obviamente, acudir con tapa-
bocas y respetando todas las me-
didas de higiene.

RIo GRANDe
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PINO: “HAY QUE TRATAR DE MEDIAR PARA PODER SOLUCIONAR ESTO”
El concejal Juan Carlos Pino, estuvo con FM Master’s y habló sobre lo que se trató en Comisión respecto al conflicto con los remises.

Ushuaia Noticias.- “Tenemos 
previsto para la próxima Comi-
sión invitar a los trabajadores y a 
las distintas remiseras para dis-
cutir el proyecto de ordenanza. 
Hasta ahora se habló del conflicto. 

Hemos dialogado y esperemos que 
se solucione este conflicto. Hay 
que tratar de mediar para poder 
solucionar esto”.

“Nosotros planteamos en pri-
mer lugar el reintegro de estos tra-

bARRIo AKAR

PEREYRA: “HABíA PRECARIEDAD EN 
CUANTO A LAS INSTALACIONES”

Ushuaia Noticias.- “Con la lle-
gada del invierno, comenzaron a 
presentarse algunas solicitudes de 
vecinos del barrio Akar, que evi-
denciaban dificultades en cuanto 
al servicio de agua. En virtud de 
eso, nos acercamos y vimos que 
dentro de la urbanización había 
precariedad en cuanto a las ins-
talaciones. Constatamos la docu-
mentación existente en la DPOSS y 
verificamos que no existen planos 
conforme a obra, ni verificaciones 
de las instalaciones”, dijo Cristian 
Pereyra, Presidente de la DPOSS, 
en diálogo con FM MASTER´s.

Y agregó que “ante esta inquie-
tud, hemos tenido reuniones con 
vecino y con la urbanizadora, a la 
cual intimamos para que en el pla-
zo de 5 días, acredite toda la docu-
mentación que al día de hoy no se 
encuentra en la DPOSS”.

“Más allá de esto, se nos ha re-
querido que seamos intermedia-
rios, entre los vecinos y la urbani-
zadora, para poder resolver esta 
situación. Estamos viendo la posi-
bilidad de abastecer a los vecinos 
con camiones” agregó.

“Tenemos múltiples charlas 
para tratar de solucionar los pro-
blemas que están teniendo. Insta-
lamos canillas comunitarias, que 
les permite a los vecinos poder ac-

Tras las quejas de vecinos de distintos sectores de la ciudad, desde la 
DPOSS se acercaron a constatar la situación en el barrio Akar.

ceder al agua potable en lugares 
más cercanos” concluyó Pereyra.

CoNFLICto CoN ReMISeS

bajadores a los puestos a lo que se 
niega el empresario y en segundo 
lugar levantar el corte porque es 
perjudicial para muchos comer-
cios de la calle San Martín” remar-
có el concejal.

“El Concejo no puede interve-
nir directamente, pero vamos a 
tratar de que forma podemos se-
guir insistiendo para que se paci-
fique esta situación y que no per-
judique a más gente en medio de 
una situación de pandemia”.

Además, Pino mencionó la 
problemática con las combis: 
“Ellos viven una situación muy 
particular porque son autónomos 
y han sido seriamente perjudica-
dos en la cuarentena. Se busca ver 
de qué forma se puede colaborar 

con ellos. No hay un reclamo es-
pecífico, pero si vamos a atender-
lo tanto a los de turismo 4×4 o las 
combis”.

En referencia a la Comisión de 
coparticipación, el concejal es-
pecificó: “El próximo miércoles a 
las 15hs va a ser la reunión de la 
Comisión de seguimiento de Co-
participación en el marco de la 
ordenanza que se aprobó en la 
cuarentena. Esta comisión se va a 
reunir por primera vez y la idea es 
saber los números de la Municipa-
lidad” y agregó: “Para nosotros es 
sumamente importante reunirnos 
en esta primera etapa y posterior-
mente reunirnos con la Comisión 
de presupuesto de la Legislatura”.
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SE ANALIZARON 60 MUESTRAS Y RIO GRANDE SUMA 
8 NUEVOS CASOS POSITIVOS

En Ushuaia no se registraron 
nuevos casos. Hay 54 casos activos. 
3 nuevas altas. Totalizan 132 los pa-
cientes de alta.

En Río Grande se registran 48 
casos positivos totales, 12 de ellos 
recuperados. 36 casos activos.

Hubo 1632 que dieron negativo: 
En Ushuaia 1195, en Río Grande 
420 y en Tolhuin 17.

Así lo informó el Ministerio de Salud del Gobierno de la Provincia. A la fecha, la totalidad de casos positivos registrados en la provincia es de 247, se 

En cuanto a los casos en los que 
se detectó el nexo epidemiológico, 
en Ushuaia fueron 129, con nexo o 
antecedente de viaje, y 57 relacio-
nados con conglomerado activo re-
lacionado a la importación.

En Río Grande fueron 40 los ca-
sos confirmados con nexo o ante-
cedente de viaje, y aún hay 8 casos 
en investigación.

SoeM

PREOCUPACIÓN DE LOS GREMIOS MUNICIPALES POR 
LA DEUDA DE COPARTICIPACIÓN

Ushuaia Noticias.- “Al margen 
que el viernes hayan depositado 
algún monto, al día de la fecha son 
400 millones de pesos lo que se 
adeuda. Nos preocupa porque esa 
deuda se transmite en servicios de 
la Municipalidad y después con lo 
que tiene que ver con los aumentos 
o ingresos que pueda tener el mu-
nicipio”, dijo Ojeda.

“Nos han informado lo que ha 
ingresado y lo que se adeuda. Es 
comprometido porque afecta al 
70% de los ingresos de la Municipa-
lidad. El resto es pago de salarios y 
se está convirtiendo en eso. Que, en 
definitiva, no puedan afrontar los 
sueldos” agregó.

En cuanto a lo que podría su-
ceder de continuar de la misma 
manera, el Secretario General de 
SOEM indicó que “enviamos una 
nota a la cual todavía no tuvimos 
respuesta. Tenemos una preocupa-
ción porque somos gremios muni-
cipales. Somos cabeza dura y anali-
zamos que si no hay una intención 
del gobierno provincial, de tener 
una charla seria con el ejecutivo 
municipal, lamentablemente nos 
tenemos que estar preparando para 
movilizarnos a Casa de Gobierno”.

Por su parte, Carlos Córdoba, 
Secretario General de ATE, “acá no 
tenemos que andar tratando de que 
se vea la realidad puesta en los tra-
bajadores, sino que pasa por lo po-

lítico. Deben buscar una solución a 
la brevedad. Hablo de los 3 inten-
dentes que deben darle solución al 
pueblo y a los trabajadores. Por eso, 
si podemos intervenir como sindi-
catos, lo vamos a hacer”.

“Creo que los legisladores tienen 

que ser parte de esta situación. Lo 
que se dice con la boca, se tiene que 
demostrar con el cuerpo. No pode-
mos seguir discutiendo un aumen-
to o recomposición salarial y que 
nos sigan diciendo que no hay pla-
ta” agregó Córdoba.

En comunicación con FM MASTER´s, Manuel Ojeda, Secretario General del SOEM expresó su preocupación por lo que viene ocurriendo con la deuda 
de coparticipación municipal.
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EL SINDICATO REGIONAL DE LUZ Y FUERZA APOYÓ 
LA RENUNCIA DE ARIEL BUGLIOLO 

Por Silvana Minué.- Este lunes 
se conoció la renuncia del vicepre-
sidente de la DPE, Ariel Bugliolo a 
través de una carta abierta a la co-
munidad para explicar su decisión 
como así también su disconformi-
dad con la gestión de Gustavo Me-
lella.

En comunicación con FM MAS-
TER´s, Pedro Leonardo Brangeri, 
Secretario Gremial del Sindicato 
Regional de Luz y Fuerza brindó 
más precisiones sobre el alejamien-
to del cargo de Bugliolo argumen-
tando que hubo acuerdos que no se 
han cumplido de parte del Gobier-
no Provincial. Sostuvo que durante 
la campaña electoral “fue de pú-
blico conocimiento que acompa-
ñamos las promesas del entonces 
candidato y el compañero Bugliolo 
formó parte del armado político, y 
como sindicato lo acompañamos”.  

“Hubo muchas situaciones”, in-
dicó sobre los motivos que llevaron 
al desenlace, pero lo más sobresa-
liente fue “la promesa en sí era el 
cambio en las políticas” en el marco 
de la campaña de Gustavo Melella. 
No obstante “sigue siendo todo lo 
mismo. Ingresos de familiares del 
presidente. No se diferencian de la 
gestión anterior. Por eso él decide 
dar un paso al costado porque cree 
que no es lo correcto ya que si no 
era acompañar en algo que no se 
está de acuerdo”. 

“El acuerdo de palabra, donde 
creíamos en el cambio, en la ges-

Desde el Sindicato Regional de Luz y Fuerza se hicieron eco de la renuncia del vicepresidente de la DPE, Ariel Bugliolo quien también publicó una carta 
abierta a la comunidad con fuertes críticas al sector de FORJA. 

GReMIALeS

tión transparente para salir de lo 
anterior”, dijo Brangeri al sostener 
que la actual gestión no cumplió 
con las expectativas del sindicato.

Asimismo, agregó otras cuestio-
nes. “Hay cuestiones de la empresa 
que se han realizado con particula-
res y empresas privadas, en época 
de pandemia, cuando somos un 
servicio esencial. Entendemos que 
no había situaciones que ameriten 
ese tipo de contratos. Eso nos lleva 
a preguntarnos cosas, ya que no se 
diferencian del gobierno anterior”, 
sentenció.

Entonces, para Brangeri “hubo 
mucho desmanejo”, sobre la con-
tratación a privados ya que “no ha-
bía emergencia que amerite eso. 
Entendemos que el personal de la 
Dirección es el más calificado para 
hacer esos trabajos”.

Consultado al referente gremial 
por alguna posibilidad de denun-
ciar en la Justicia las irregularidades 
de parte del ex vicepresidente, “Sa-
bemos que se han hecho trabajos 
que no se han pagado y se hicieron 
em mayo y junio y al día de hoy la 
empresa contratista está tratando 
de cobrar”. “Se deben las explica-
ciones al caso cuando en el momen-
to de aislamiento social obligatorio, 
mientras estábamos encerrados en 
nuestras casas, teniendo en cuenta 
que los trabajadores somos servicio 
esencial y el 95%de los empleados 
estaba a disposición se le ha dado 
trabajos directos a privados”, ase-

guró.
Por último, vaticinó que se ven-

drá una relación “como estamos 
acostumbrados, en la gestión an-
terior, desde nuestro sindicato nos 
hemos diferenciado de ser objeti-
vos. Marcar lo que está mal siempre 
nos pone en la vereda del frente”, 
finalizó.

CARTA ABIERTA A L
 COMUNIDAD

“Creímos en las palabras de Gus-
tavo Melella (...) y pensamos que su 
slogan “VAMOS A VIVIR MEJOR” 
significaba eso, que toda la provin-
cia iba a vivir mejor y que eso nos 
incluía. En mi buena fe y en la de 
mis compañeros militantes creía-

mos que se nos respetaría (...) Todo 
eso fue una gran mentira”, planteó 
Bugliolo.

“Como toda mentira, tarde o 
temprano sale a la luz y adivinen, 
en diciembre, el gobernador Gusta-
vo Melella asumió y dejó de respon-
der los mensajes. Nombró de Presi-
dente de la DPE al Ing. Juan Alberto 
Mancini de la mano del sindicato 
(...) que nos llevó al desastre actual. 
Las disputas por los fondos nacio-
nales, los mensajes de doble discur-
so entre la Presidencia y la secreta-
ría de energía por parte de Melella, 
los ingresos cuestionados, la desin-
versión y las malas decisiones que 
se adoptaron en plena pandemia, 
y que terminaron motivando esta 
renuncia”, indicó sobre los motivos.  
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Por Esteban Parovel.- La autén-
tica fiesta del esquí de fondo fue-
guino es, sin dudas, es la Marcha-
blanca y el Ushuaia Loppet, que 
se hermanan en la contienda más 
importante y masiva de la tempo-
rada invernal. La pandemia de co-
ronavirus lleva a modificar las dife-
rentes competencias deportivas a 
nivel global y ante ello, se creó para 
este 2020 una propuesta Virtual, 
que además del tradicional esquí de 
fondo sumará a la oferta deportiva 
a otras disciplinas para esta versión 
especial.

La Marchablanca - Ushuaia Lo-
ppet se realizará entre el 14 y el 30 
de agosto próximo, según anuncia-
ron los organizadores del evento, 
bajo un formato virtual que propo-
ne y permite la participación en los 
eventos de manera distanciada y en 
cualquier lugar del mundo. Y entre 
las novedades, además de la virtua-
lidad de la cita deportiva, serán tres 
disciplinas que reunirá este calen-
dario 2020: Esquí de Fondo, Run-
ning y Rollerski, teniendo más op-
ciones de participación en el evento 
más importante de la cita invernal. 

El CAU debió cancelar la tra-
dicional Marchablanca - Ushuaia 
Loppet en el mes de mayo, y desde 
luego, no se contará con el sellado 

Worldloppet en esta oportunidad, 
pero sí con el sentimiento festivo, 
donde quiera que esté el amante de 
la nieve y los apasionados por las 
disciplinas del período invernal de 
formar parte de la tradicional reu-
nión deportiva de la temporada con 
distancias de 5K, 10K, 21K y 42K; se-
gún las longitudes ya establecidas 
por la organización.

A todos los interesados en for-

MARCHABLANCA - USHUAIA LOPPET
EN EDICIÓN VIRTUAL 2020
La pandemia de coronavirus lleva a modificar las diferentes competencias deportivas a nivel global, tal es el caso de la auténtica fiesta del esqui de 
fondo fueguino. La Marchablanca - Ushuaia Loppet tendrán por primera vez su experiencia virtual, a la que se añaden otras disciplinas deportivas 
además del esquí de fondo.

mar parte de la presente versión 
deberán ingresar a ushuaialoppet.
com, sitio oficial de Marchablanca - 
Ushuaia Loppet, que cuenta con los 
formularios digitales de inscripción 
para cada prueba.

La Marchablanca y el Ushuaia 
Loppet son eventos que promueven 
la práctica del esquí de fondo en la 
comunidad de Tierra del Fuego y la 

participación de esquiadores aficio-
nados y competidores de diferentes 
partes del mundo que llegan a nues-
tra provincia para participar del ma-
ratón popular de Worldloppet, en la 
sede Argentina. Este año será dis-
tinto, por la ampliación del abanico 
deportivo, no obstante, en este año 
atípico, la esencia será la misma de 
todos los años y así poder disfrutar 
de la nieve.

FUtboL

Por Esteban Parovel.- Una do-
cena de jugadores seguirá afectada 
al plantel de Guillermo Brown de 
Puerto Madryn, con miras a la rea-
nudación del torneo de la Primera 
Nacional de fútbol, interrumpido 
por la pandemia del coronavirus, 
en marzo pasado. La institución 
deportiva patagónica empezó a 
diagramar todo para el retorno de 
la actividad, y en el plan de trabajo 
figura un jugador juvenil, que posee 
pasado formativo en Ushuaia: Mau-
ro Cortez.

Justamente, el juvenil, que está 
dando los primeros pasos en el pro-
fesionalismo, es uno de los confir-
mados del pantel que cuenta, hasta 
el momento, con 12 jugadores. En 
las últimas horas, el marcador de 
punta Guillermo Ferracuti renovó 

MAURO CORTEZ ES UNO DE LOS CONFIRMADOS POR 
BROWN PARA LA PRIMERA NACIONAL
El jugador Mauro Cortez, quien posee pasado formativo en Ushuaia, es uno de los jugadores confirmados por Brown de Puerto Madryn para la 
Primera Nacional, segunda categoría del fútbol argentino.

su vínculo vencido en junio pasado 
y continuará en el elenco patagóni-
co hasta fin de año y se añade a la 
lista compuesta por Franco Agüero, 
Ezequiel Ávila, Agustín Bolívar, Ju-
lián Bonetto, Elián Coronas, Mau-
ro Cortez, Cristian García, Cristian 
Lobo, Abel Méndez, Matías Rojo y 
Fabrizio Romero proseguirán ata-
dos a la entidad chubutense.

El equipo dirigido por el DT Mar-
celo Broggi recibirá al atacante Lau-
taro Parisi, quien finalizó su présta-
mo en Arsenal de Sarandí y podría 
integrarse al plantel y en una situa-
ción similar estaba el marcador de 
punta Federico Rasmussen, quien 
regresó del Atlante. Pero el defensor 
tiene una propuesta para seguir su 
carrera en otra entidad mexicana, 
Querétaro, por lo que pasaría a ju-

gar en Primera División del fútbol 
azteca.

El conjunto patagónico de la se-
gunda división del fútbol argentino 

se va armando pensando en la rea-
pertura de las acciones, y en el dia-
grama, está el fueguino Cortez entre 
sus filas. 
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POR PRIMERA VEZ HUBO MÁS DE 100 MUERTES 
EN UNA JORNADA

El ministerio de Salud informó 
este lunes que en las últimas 24 
horas hubo 3.937 nuevos casos de 
coronavirus y que fallecieron otras 
113 personas. Con los últimos da-
tos, la cantidad de contagios desde 
que comenzó la pandemia alcanzó 
los 130.774 y las víctimas fatales as-
cienden a 2.373.

Del total de esos casos, 1.095 
(0,8%) son importados, 41.086 
(31,4%) son contactos estrechos de 
casos confirmados, 66.293 (50,7%) 
son casos de circulación comunita-
ria y el resto se encuentra en inves-
tigación epidemiológica.

Desde el último reporte emitido, 
se registraron 92 nuevas muertes: 
46 hombres, 30 residentes en la pro-
vincia de Buenos Aires; 14 residen-
tes en la Ciudad de Buenos Aires 
(CABA); 2 residentes Río Negro; y 
46 mujeres; 17 residentes en la pro-
vincia de Buenos Aires; 27 residen-
tes en la Ciudad de Buenos Aires 
(CABA); 1 residente en la provincia 
de Mendoza; y 1 residente en la pro-
vincia de Río Negro. Al momento la 
cantidad de personas fallecidas es 
2.373.

En el parte matutino, las auto-
ridades sanitarias ya habían repor-
tado 21 muertes: 17 hombres, 6 de 
61, 74, 86, 80, 51 y 70 años, residen-
tes en la provincia de Buenos Aires; 
9 de 86, 78, 78, 89, 61, 51, 83, 85 y 
62 años, residentes en la Ciudad 
de Buenos Aires (CABA); uno de 82 
años, residente en la provincia de 

En el primer día de la nueva fase de la cuarentena en el AMBA, se reportaron 3.937 nuevos casos positivos y 113 fallecidos.

NACIoNALeS

 

Chaco; uno de 87 años, residente en 
la provincia de Río Negro; y 4 muje-
res de 74, 61, 64 y 67 años, residen-
tes en la provincia de Buenos Aires.

A la fecha, el total de altas es de 
55.913 personas. Ayer fueron rea-
lizadas 11.068 nuevas muestras y 
desde el inicio del brote se realiza-
ron 552.306 pruebas diagnósticas 
para esta enfermedad, lo que equi-
vale a 12.171,6 muestras por millón 
de habitantes.

El número de casos descartados 
hasta ayer es de 332.433 (por labo-
ratorio y por criterio clínico/ epide-
miológico).

Esta mañana los runners -con 
el propio jefe de Gobierno porteño, 
Horacio Rodríguez Larreta, a la ca-
beza- volvieron a dominar la escena 
en parques y plazas durante las pri-
meras horas de la nueva cuarentena 
en la ciudad de Buenos Aires, a raíz 
de la habilitación del Gobierno para 
la realización de actividad física al 
aire libre, todos los días, de 10 a 18.

Hace un mes, la salida de los co-
rredores marcó un foco de conflicto 
entre el Ejecutivo porteño y la pro-
vincia de Buenos Aires, que cues-
tionó esa flexibilización cuando la 
mayoría de las actividades se en-
contraban restringidas por la pan-
demia del coronavirus. Es más, tan-
to el presidente Alberto Fernández, 
como el ministro de Salud, Ginés 
González García, también manifes-
taron sus críticas.

Sobre la nueva fase de la cuaren-
tena, en declaraciones a radio Mitre, 
Larreta indicó que “si la gente cum-
ple vamos a ir bien, si no vamos a ir 
frenando”. En este sentido, y sobre 
las actividades habilitadas, agregó: 
“Acá no hay certezas, tenemos la 
experiencia de otras ciudades que 
siguieron este camino y en un mo-
mento la curva (de contagios) se es-
tabiliza y empieza a bajar, eso espe-
ramos acá”.

Durante la jornada también 
hubo novedades a nivel mundial 
respecto a la carrera por encontrar 
una cura contra el virus.

La vacuna que desarrolla la uni-
versidad británica de Oxford resul-
tó “segura” y “entrena” el sistema 
inmunológico, según revelaron los 
hallazgos de las primeras fases del 

estudio, divulgados este lunes.
La fórmula, denominada 

AZD1222, está siendo elaborada 
por AstraZeneca en colaboración 
con científicos de la Universidad 
de Oxford, y no presentó ningún 
efecto colateral grave en los 1.077 
voluntarios, adultos sanos de entre 
18 y 55 años, que produjeron res-
puestas inmunes de anticuerpos y 
células T que pueden combatir el 
virus, según los resultados del ensa-
yo publicados en la revista médica 
The Lancet.

Estos descubrimientos se consi-
deran “muy prometedores”, si bien 
todavía es necesario llevar a cabo 
ensayos a mayor escala a fin de de-
terminar si los anticuerpos son su-
ficientes para ofrecer protección a 
largo plazo contra la enfermedad.

teXtIL RÍo GRANDe

LA ADUANA REINSTALÓ LOS VALORES 
DE REFERENCIA PARA EVITAR LA 
SUBFACTURACIÓN DE EXPORTACIONES 

eCoNoMIA

Mediante una resolución publicada 
en el Boletín Oficial, el organismo inició 
la publicación de precios mínimos para 
las ventas al exterior que, según señala-
ron en el organismo, serán fijados tras 
conversaciones con las empresas de 
cada cadena.

Frente a la sospecha de que los ex-
portadores subfacturan ventas al exte-
rior a raíz de la brecha cambiaria y de 
las retenciones, la Dirección General de 
Aduanas (DGA) comenzó a establecer 
valores de referencia (precios mínimos) 
para las ventas al exterior, tal como ha-
bía dispuesto una resolución general de 
la AFIP publicada en mayo.

Después de casi tres años sin la apli-
cación de estos valores -ya que el siste-
ma fue dado de baja en 2017 por la ges-
tión de Mauricio Macri-, el organismo 
comenzó hoy con la definición del valor 
de referencia para la exportación de la 
cebolla y el objetivo es ir incorporando 
cada vez más productos. De hecho, está 

al salir el valor de la leche en polvo, y hay 
otros en estudio, como las pasas de uva, 
por ejemplo.

Así fue con los exportadores de ce-
bolla, que fue elegido el primer producto 
debido a que en pocas semanas finaliza 
la cosecha. Lo que la Aduana había de-
tectado era que había empresas que de-
claraban un precio tres veces más bajo 
que el de mercado. Este valor fue oficia-
lizado hoy a partir de la resolución 4764 
del organismo dependiente de la AFIP.

En diciembre de 2015, había más de 
1.100 productos específicos con valores 
referenciales, lo que abarcaba a casi 900 
posiciones arancelarias. Según preci-
saron fuentes del organismo que dirige 
Silvia Traverso, “el gobierno anterior llevó 
adelante una paulatina desarticulación 
de la herramienta hasta que, en noviem-
bre de 2017, una resolución de la AFIP 
derogó la normativa que permitía esta-
blecer valores referenciales”.  
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Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

HOROSCOPO

eCoNoMIA

EL GOBIERNO IMPORTARÁ BILLETES DE $500, 
AUMENTA LA PRODUCCIÓN DE LOS DE 1.000 Y 200

La expansión monetaria en la 
Argentina está llegando a niveles 
récord en medio de una fuerte caí-
da de la recaudación lo que, bási-
camente, se está solucionando con 
emisión.

Luego de la suspensión del bille-
te de $5.000, que ya estaba en pro-
ceso de producción y que contaba 
con diseño aprobado por la Casa 
Rosada, el Gobierno a través del 
Banco Central decidió concentrar-
se en las denominaciones actuales 
lo que significó incrementar la pro-
ducción de billetes de los de ma-
yor denominación, de $200, $500 y 
$1.000.

El problema con el que se en-
contró es que las plantas de la Casa 
de la Moneda ya están en su máxi-
ma capacidad operativa, por lo que 
para poder cubrir la cantidad de bi-
lletes que reclamó el Banco Central 
el Gobierno autorizó un llamado 
de licitación internacional algo que 
encarece la producción del billete.

Mediante la Licitación 530 pu-
blicada el 7 de julio, la Casa de la 
Moneda Sociedad del Estado lanzó 
el llamado internacional y nacional 
para la fabricación de 250 millones 
de billetes terminados de 500 pesos. 
El llamado establece que, en el caso 
de que sean Casas de la Moneda del 
exterior las que ganen la compul-
sa, se deberá hacer la presentación 
teniendo en cuenta el costo entre-

gado en el Puerto de Buenos Aires 
o en el Aeropuerto Internacional de 
Ezeiza.

Lo más seguro es que quien ter-
mine fabricando los billetes que 
llevan la figura de un yaguareté y 
que fue presentado el 29 de junio 
de 2016 como el de mayor deno-
minación de la familia de papeles 
locales bajo la gestión de Federico 
Sturzenegger, sea fabricado en el 
exterior porque no hay imprentas 
en la Argentina que puedan hacer la 
cantidad que está solicitando la em-
presa del Estado argentino. La única 
planta que podría fabricarlo es la de 
la ex Ciccone Calcográfica que hoy 
forma parte del complejo de la Casa 
de la Moneda. Tanto es así que mu-
chos de los billetes que hoy circulan 
en la población tuvieron su primera 
etapa de fabricación en la planta de 
Ciccone en la zona norte del conur-
bano y se termina, en la de la Casa 
de la Moneda, en la zona de Retiro.

Asimismo, se establece un cro-
nograma en el que se detalla que 
para el 26 de agosto se tienen que 
entregar 100 millones de billetes, 
para el 25 de septiembre la misma 
cantidad y para el 15 de octubre los 
50 millones de billetes restantes con 
la imagen del yaguareté.

El pago de la operación se reali-
zará el 100% a los 70 días de recibi-
da la mercadería y con transferencia 
bancaria.

La empresa del Estado encargada de imprimir papel moneda lanzó una licitación internacional en un contexto en el que las máquinas de la ex 
Ciccone funcionan al máximo de su capacidad.

Encontrarás la manera de ser útil a 
quienes te rodean. Tendrás buenas ideas 
que implementarás en tu trabajo, sea 
ahora o más adelante. Confiarás plena-
mente en tus capacidades. 

Comunicar con tus amigos será un 
soplo de aire fresco. Te gustará com-
partir tus sentimientos y no te callarás 
lo que piensas, al contrario, lo expresa-
rás con total claridad. 

Vas a tener más confianza y se-
guridad en ti mismo, y sentirás que 
podrás superar lo que ahora tanto te 
preocupa, Géminis. Se te da bien es-
cribir, ¿Por qué no empezar ahora?

Si tienes amistades en el extran-
jero, será el momento de ponerse en 
contacto con ellas. También, si hay un 
proyecto laboral presente o futuro del 
que hablar, hazlo hoy. 

Impulsarás cambios que podrían 
desarrollarse tanto en tu trabajo como 
en tu vida personal. Serás un buen co-
municador, Leo, tendrás elocuencia y 
convencerás sin dificultad. 

Si estás trabajando, se darán pe-
queños cambios favorables que harán 
que todo sea algo más fácil. En tus re-
laciones personales, lo que no funcione 
se solucionará hablando.

Será fácil tratar contigo y tener 
conversaciones animadas e interesan-
tes. Estarás ocurrente y divertido, y 
verás todo desde una perspectiva más 
positiva y constructiva. 

Tienes un espíritu juvenil que hoy 
se mostrará en todo su esplendor, Sagi-
tario. En lo que ahora realices, pondrás 
mucho cuidado, creatividad, coheren-
cia y sentido común. 

Tu imaginación e inventiva serán al-
tas, así como tu capacidad de análisis y 
deductiva. Encontrarás soluciones crea-
tivas a los problemas, y se te dará muy 
bien la escritura. 

Organizarás muy bien tu econo-
mía y tu tiempo, y sacarás mucho 
provecho de él. Te animarás a ordenar 
tu casa y hacer pequeños arreglos que 
están esperando desde hace tiempo. 

Te comprometerás con otras perso-
nas y verán que pueden contar contigo. 
Buen momento para estudiar, tal vez, 
un idioma. Seguro que encuentras gente 
con quien practicar online. 

Gozarás de habilidad con las pala-
bras, y será un buen día para anotar las 
ideas que lleguen a tu mente, así como 
para hablar sobre algunos asuntos que 
has ido callando.

Se especula con la intención del 
Gobierno es que, al pedido de coti-
zación y compra de los billetes de 
$500, se le sume otro más por una 
tanda de fabricación importada de 
los de 1.000 pesos. La intención era 
que se hagan en Brasil ya que existe 
un acuerdo entre ambos países en 
donde no hace falta llevar adelante 
una licitación. Sin embargo, fuentes 
del Gobierno le explicaron que por 
el momento eso no será necesario 
porque la Casa de la Moneda está 
trabajando “normalmente”. “La 

imprenta de la Casa de la Moneda 
están a su máxima capacidad impri-
miendo billetes de $1.000 y de $200, 
por ahora no hace falta realizar nin-
gún pedido”, explicaron.

El modelo de este tipo de fabri-
cación es que la Casa de la Moneda 
produce a pedido del Banco Central 
de la República Argentina. Al res-
pecto, desde la entidad que tiene 
anexada a la ex Ciccone Calcográfica 
explicaron que “no hay ningún otro 
pedido” de billetes de parte de la au-
toridad monetaria.
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guía de SeRviCiOS
teléfOnOS útileS

faRmaCiaS de tuRnO

baRCaza

fROnteRa

COtizaCiOneS

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Tel: 02901 492229
Av. de los Selknam 104

08:00 a 22:00 horas

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍo GRANDe

RÍo GRANDe

toLHUIN

toLHUIN

USHUAIA

USHUAIA

IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍo GRANDe                 (02964)

Compra
$70,59

Venta
$75,51

Venta

Clima

MEDIFARMAT
el: 423605
Bilbao 687

BAHIA
Tel: 436262
San Martín 1533

Compra
$0,0910 $0,0999
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